
Fachschaft Elektrotechnik

und Informationstechnik

Universität Stuttgart

Protokoll der Fachschaftssitzung
am 28.06.2004

Anwesend: Dirk, Hannes, Nils, Paul, Carina, Ansgar, Micke, Harald, Simon, Thomas, Uli, Jan, Philipp N., Simon
M., Christian

Protokoll:

Beginn: 13.15 Uhr

Ende: . Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokolle auf der Website
2 Vorletztes Protokoll
3 Tag der offenen Tür am 03. Juli
4 Mail bzgl. Erste Hilfe Verbandsmaterial
5 e-Mails
6 Vorgehensweise im Namen der Fachschaft
7 Sympa

zu TOP 1 Protokolle auf der Website
Zur Info: Dies ist das erste Protokoll das auf der neuen Website aufgelistet sein wird.

zu TOP 2 Vorletztes Protokoll
• Es werden noch Leute für die Öffnungszeiten im Aquarium gesucht.

• Dirk fragt Jochen nochmals wegen der Besetzung der Strukturkommission.

• Die Wahlergebnisse stehen noch aus, dauert aber immer etwas länger.

zu TOP 3 Tag der offenen Tür am 03. Juli
Wir brauchen Leute für den Stand. Es sollte immer mindestens einer da sein. Nils und Uli 9-11 Uhr
Micke 12-16 Uhr
Thomas und Harald sind den ganzen Tag da und stellen sich auch für den Abbau zur Verfügung.
Es werden noch ältere Semester für morgens gesucht.
Thomas verschickt noch eine Einladung über die Jahrgangslisten.
Was wird am TdoT eigentlich so alles angeboten? Der Aufbau startet schon früh morgens. Die Fachschaft hat
keinen Extrastand, sondern hilft überall mit.
Es werden keine Führungen angeboten, da alles mehr ins Foyer verlegt wurde.

zu TOP 4 Mail bzgl. Erste Hilfe Verbandsmaterial
Antworten wir auf die Mail oder wie sieht’s aus? Rückfrage an Frau Weimer wurde schon abgeschickt (von Chris-
tian).

zu TOP 5 e-Mails
Bitte keine privaten Mails über die Liste schicken.
Außerdem sollte jeder eine Mailadresse mit login@ei.faveve.uni-stuttgart.de haben oder wenigstens eine Umlei-
tung.
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zu TOP 6 Vorgehensweise im Namen der Fachschaft
Wenn es etwas zu erledigen gibt, sollte man zuerst mal in der FS nachfragen, wie man das am besten macht. Damit
werden die Mitarbeiter nicht unnötig genervt und uns gegenüber weiterhin freundlich sein.
Vorschlag: Die Jüngeren werden von den Älteren mitgenommen, damit die wissen wie es geht bzw. wo man hin
muss. Grundsätzlich sollte das Ganze innerhalb der FS abgesprochen werden.
Einladungen zu AKs sollten immer über die FS-Liste geschickt werden, die Internas gehen dann über die entspre-
chenden Listen.

zu TOP 7 Sympa
Thomas schlägt eine Einführung durch den Admin vor (ist heute leider nicht anwesend).
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